

Titulaire OTHILY Cédic

CONSULTANT INDÉPENDANT EN INFORMATIQUE



Suppléant.e DUBOIS Emmanuel

FORMATEUR ET CONSULTANT INDÉPENDANT EN
GESTION DE MASSE SALARIALE



Présentation des candidats

Cédic OTHILY, qui se présente en qualité de titulaire, est ingénieur en Informatique auvergnat de 53 ans et consultant indépendant depuis 2006, sous statut d'EURL.

Emmanuel DUBOIS, son suppléant, est un enseignant parisien qui réalise des prestations formation et des missions de conseil sous statut de autoentrepreneur depuis 15 ans.

Notre point commun est l'exercice sous une petite structure indépendante. Nous appartenons ainsi à la grande famille des indépendants .

Il s'agit également de notre première candidature pour ce scrutin.

Profession de foi

Nous posons notre candidature au conseil d'administration, que nous concevons comme une représentation élue en vue de garantir la bonne gestion de la caisse dans l'intérêt de tous ses adhérents.

Il est également pour nous l'initiateur des actions mises en œuvre dans le contexte complexe et évolutif de la législation des retraites (réforme des retraites, questionnement de la répartition face à la capitalisation, ...).

Nous souhaitons contribuer à la poursuite des objectifs d'amélioration de la caisse et d'aller dans le sens de l'optimisation de nos cotisations.

Par ailleurs, notre participation active à cette institution, que nous ne concevons certainement pas comme une chambre d'enregistrement, s'accompagnera d'une exigence particulière de rigueur en vue de la prise en compte de nos intérêts d'indépendants.

Notre objectif, s'appuyant sur notre capacité de proposition auprès de la direction de la CIPAV, sera de contribuer à l'accroissement de la transparence de la gestion de la caisse vis-à-vis de ses adhérents (effectifs et démographie des différents publics d'adhérents, informations financières et comptables, projets en cours...) et le développement de la communication sur les services proposés.

Nous souhaitons finalement, dans un esprit constructif, avec la nouvelle équipe, porter la voix des indépendants trop souvent assourdie alors que nos rangs grossissent chaque jour.